

Sonntag

EMK
Olten

Spezial



Sonntag, 16. Februar, 10.00h
Didgeridoo

die Musik der australischen
Ureinwohner, vorgetragen von

Yves Schärer
Gitarre, Perkussion, "Hang"

Damaris Tiss
Klavier, Perkussion

Fritz Kurt
Didgeridoo



Zu diesem besonderen Sonntagmorgen lädt Sie die
Evangelisch-methodistische Kirche an die Jura-
strasse 27 in Olten ein.

Parallel dazu findet ein separates **Kinderprogramm** statt. An-
schliessend offerieren wir Ihnen **Kaffee, Tee und Zopf**.

Weitere Infos bei: Jörg Niederer, Tel. 076 502 55 52, E-Mail: emk.oltten@umc-europe.org



Rund zwanzig Jahre spielte er kaum noch Musik. Dann entdeckte Fritz Kurt auf einer Australienreise das

Didgeridoo

Er lernte darauf spielen, beherrscht heute die Zirkuläratmung und ist schon verschiedentlich öffentlich aufgetreten.

In Olten wird er mit Damaris Tiss und Yves Schärer auf der Bühne stehen, zwei MusikerInnen aus dem Worship-Team der Evangelisch-methodistischen Kirche Solothurn.

Wenn auch die Musik im Zentrum der Veranstaltung steht, so erfährt man am Sonntagmorgen auch viel über die Herstellung der Instrumente, über Australien und die Aborigines, wie man das Didgeridoo spielt und warum es gerade auch in der Kirche gut klingt.

Yves Schärer präsentiert an diesem Sonntag ein weiteres spezielles Instrument. Das „Hang“ entstand vor noch nicht langer Zeit im Kanton Bern, und wird genau so gespielt, wie es heisst, mit der „Hand“.

Fritz Kurt liebt die Wüste, und verbringt mit seiner Frau zusammen viel Zeit in Australien. Doch auch die Kirche und der Glaube an Gott ist ihm wichtig. Seine geistliche Heimat ist die Evangelisch-methodistische Kirche in Solothurn.

Mehr über Australien, Didgeridoos und sein Staunen über die Schöpfung kann man auf der Webseite von Fritz Kurt erfahren unter: <http://mypage.bluewin.ch/didgeman>. Dort gibt es auch einige Sound-Beispiele.

Zum Sonntagmorgen mit Fritz Kurt, Damaris Tiss und Yves Schärer sind Sie herzlich eingeladen. Nach dem Konzert offerieren wir Ihnen Kaffee, Tee und Gebäck.

